

Netzwerkkinder laufen ins Fürther Stadion ein

Am vergangenen Samstag fand das spannende Fußballspiel SpVgg Greuther Fürth gegen SV Sandhausen im Fürther Sportpark statt. Unsere Netzwerkkinder wurden eingeladen, zusammen mit den Spielern des Vereins ins Spielfeld einzulaufen. Stolz zogen die kleinen Fußballfans ihre Trikots an und betraten an der Hand ihres Fußballspielers das Stadion. Besonders begeistert waren die Kinder natürlich darüber, dass an diesem Tag das Fußballspiel für Fürth mit 3:1 ausging.

Die Kinder konnten nach dem Einlaufen mit ihren Eltern das Spiel vom Stadion aus verfolgen und wurden mittags mit Wurstsemmeln und Getränken versorgt.

Noch voller Begeisterung stiegen sie nach dem Fußballspiel gegen 18:00 Uhr in den Bus ein und fachsimpelten noch die gesamte Busfahrt bis Landshut über Fußball.

Das Onkologisch-Palliativmedizinische Netzwerk Landshut freut sich sehr und bedankt sich herzlich beim SpVgg Greuther Fürth für die Möglichkeit, den Netzwerkkindern auf diese Art und Weise eine besondere Freude zu bereiten. Die Kinder von krebserkrankten Patienten sollen durch die Aktionen des Netzwerkes besonders in ihrer psychischen Stabilität gefördert werden.

Finanziert werden die Ausflüge vom Onkologiehilfverein Landshut. Spenden werden erbeten auf das Konto der Sparkasse Landshut, IBAN DE 857 435 000 000 20 28 39 11, BIC: BYLADEM1LAH.

Bild mit den Netzwerkkindern aus Landshut

